

I. Bauabschnitt des Gemeindezentrums heißt jetzt „Neue Pforte“

Der Arbeitstitel der Baumaßnahme „Gemeindezentrum, I. Bauabschnitt“ hat ausgedient!. Der Gemeinderat beschloss in seiner Sitzung am Dienstagabend, bei einer Stimmenthaltung, dem Mehrzweckbau den Namen „Neue Pforte“ zu geben. Der Sammelbegriff Gemeindezentrum soll beibehalten werden und auch für künftige Baumaßnahmen im Ortsmittelpunkt (Festsaal, neues Rathaus) gelten. Der Vorschlag „Neue Pforte“ erhielt auch den ausgesetzten 1. Preis in Höhe von 300,- DM!

Insgesamt waren 104 Namensvorschläge aus der Bevölkerung eingegangen, wobei besonders Eifrige bis zu neun verschiedene Namen genannt hatten. Auch der 2. Preis in Höhe von 200,- DM für den Vorschlag „Oberes Tor“ berücksichtigt die standortbezogene Geschichte und die Verbindung zwischen Alt und Neu, die vom Gemeinderat bei seiner Entscheidung für die Namensgebung den Ausschlag gab. Für den 3. Preis hatte der Haupt- und Finanzausschuss den Namen „Bürgerhaus“ empfohlen, der insgesamt 5 mal eingereicht wurde. Auf Antrag des Ratsmitgliedes Klein (CDU) wurde dieser Vorschlag konkretisiert auf den Namensvorschlag „Bürgerhaus Muotharis“ der einmal eingereicht worden ist um dem Einsender 100,- DM einbringt. Insgesamt wünschten alle Fraktionssprecher, das die Mutterstadter Bürger den Namen „Neue Pforte“ annehmen mögen und möglichst oft durch diese Pforte eintreten, um das Haus mit Leben zu erfüllen,

(Amtsblatt vom 6. April 1977)

Gemeindezentrum „Neue Pforte“

Wie im letzten Amtsblatt veröffentlicht, hat der Gemeinderat dem 1. Bauabschnitt der Ortskernsanierung den Namen Gemeindezentrum „Neue Pforte“ verliehen. Diesem Beschluss vorangegangen ist ein Wettbewerb unter der Mutterstadter Bevölkerung, die im Oktober 1976 aufgerufen worden war, Namensvorschläge zu unterbreiten.

Einsenderin des Namens „Neue Pforte“ und damit Gewinnerin des 1. Preises mit 300,- DM ist Frau Marliese Scholl, Friedhofstr. 3. Der Vorschlag „Oberes Tor“ kam von der Familie Hedwig und Willi Huter, Kantstr. 6. Sie erhalten den 2. Preis in Höhe von 200,- DM. „Bürgerhaus Muotharis“ reichte Herr Erich Haag, Kurpfalzstr. ein und gewinnt damit den 3. Preis und 100,- DM. Insgesamt gingen 102 Vorschläge ein, wobei unter anderem folgende Namen genannt wurden: Mutterstadt Metropole; Treffpunkt-Center; All Bürgerzentrum; Meeting-Haus Mutterstadt; Schlüsselburg; Portalia; Mutterstadter Unterhaltungszentrum; Odeon; Muothari-Center; Börsen-Palais; Belvedere; Young and old Center; Pfalztorhalle; Bürgerhaus Europa; Moutharishof; Haus der Ruhe, der Besinnung und Freude; Kulturhaus „Zur oberen Pforte“; Dorfanger – Kulturhaus; Port(e)-Center; Unser Haus; Begegnungspforte; Rhein-Haardt-Halle; Erikahaus; Forum Mutterstadt; Pfälzerhaus; Palatia.

Gemeindeverwaltung und Gemeinderat bedanken sich hiermit bei allen Einsendern für das Interesse und die Teilnahme an dieser, für Mutterstadt erstmals praktizierten Mitbeteiligung der Bürger an einer wichtigen Entscheidung.

(Amtsblatt vom 13. April 1977)